
REQUERIMENTO  29/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte:

*Que a Secretaria acima mencionada adote medidas que 
visem à CONCLUSÃO do serviço de limpeza urbana junto aos meios-fios das calçadas, 
quando utilizada a capinadeira mecânica.

JUSTIFICATIVA:

A não conclusão desse serviço essencial disponibilizado pelo 
poder público à população tem trazido consequências desagradáveis aos motoristas, visto 
que fomos procurados por alguns que dizem ter sofrido prejuízos em seus veículos, devido 
aos pedaços das cerdas de aço da escova rotativa, que ficam entre os resíduos que não são 
recolhidos, armazenados junto aos meios-fios, por dias, grudarem nos pneus quando do 
estacionamento, o que os obriga a procurarem a borracharia mais próxima.

Ressaltamos que este assunto já foi, por várias vezes, nas 
gestões anteriores, motivo de matérias legislativas encaminhadas à administração 
municipal, não tendo êxito e, pelo jeito, no caso específico, nesta não está sendo diferente.

Esperamos que seja dada atenção especial ao pleito ora 
apresentado, visto que com pequenas ações administrativas é que a cidade permanecerá 
limpa,  sem a ocorrência de incidentes como o que citamos no momento.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 07 de 
novembro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
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